
Consiglio di Istituto del 12/02/2021 N.1/2021 

L’anno 2021, il giorno 12 febbraio alle ore 14,00, a seguito di regolare convocazione, in modalità a 
distanza al link https://meet.google.com/sji-oggq-oex, si riunisce il Consiglio d’Istituto dell’Istituto 
Marconi con il seguente ODG: 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Approvazione del programma annuale; 

3) Progetto scuole sicure della ASL; 

4) PCTO/ASL; 

5) Progetto sostegno allo studio; 

6) Varie ed eventuali. 

Sono presenti: 

1. Paolo Cipriani………………………………………Dirigente Scolastico 

2. Della Guerra Enrico………………………………..Genitori - Presidente  

3. Masi Fabiana………………………………............ Genitori – Vice-Presidente 

4. Valentini Catia ……………………………. ……... Docenti – Segretaria 

5. Licata Franca ………………………………………Docenti 

6. Ippoliti Valeria …………………………………… Docenti 

7. Puggelli Andrea …………………………………..  Docenti 

8. De Palma Carmela ………………………………. Docenti 

9. Rotondaro Paola …………………………………. Docenti 

10. Bocchetti Antonio …………………………........... Docenti 

11. Nicolosi Giacomo…………………………………  Genitori 

12. Galante Lucia ……………………………………. Genitori 

13. Staiano Carmela ………………………………….. Personale ATA 

14. Cosimo Antonio ………………………………….  Personale ATA 

15. Zurro Giuseppe …………………………………... Alunni 

16. Calamai Luca ……………………………..……… Alunni 

17. Gonfiantini Filippo ……………………………….. Alunni 

18. Cundari Fulvia ……………………………………..D.S.G.A. 

Risultano assenti il prof. Barisani Giacomo e la studentessa Boci Melissa. 

Il Presidente del Consiglio di Istituto verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta. 



PUNTO 1) LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA 
PRECEDENTE 

Il Consiglio approva il verbale della seduta precedente all’unanimità. 

Delibera n. 4 a.s.2020/21 

PUNTO 2) APPROVAZIONE PROGRAMMA ANNUALE 

Alla seduta è presente la D.S.G.A., dott.ssa Fulvia Cundari che presenta il Programma Annuale diviso 
in Entrate ed Uscite. La dott.ssa Cundari precisa i termini di competenza del documento; le entrate 
sono costituite fondamentalmente dall’Avanzo di amministrazione, da finanziamenti dello Stato, 
della Provincia e dalle quote di iscrizioni degli studenti, mentre le spese sono legate alle attività 
scolastiche ed ai progetti, oltre il fondo di riserva.La Dott.ssa Cundari illustra il Programma Annuale 
entrando nel dettaglio dei progetti, parte della disponibilità finanziaria  resta invece da programmare. 
Il bilancio è un documento in pareggio ma è ovviamente un bilancio di previsione, che peraltro i 
membri del Consiglio di Istituto hanno avuto modo di visionare individualmente poiché inviato via 
mail nei giorni precedenti la riunione. 
Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione all’unanimità. 
Delibera n.5 a.s. 2020/21 all’unanimità 
 
PUNTO 3) PROGETTO “SCUOLE SICURE” DELLA ASL 
L’Istituto G. Marconi, come molte altre scuole della città di Prato, è parte del progetto Scuole Sicure 
in collaborazione con la ASL Prato, ancora in fase di definizione, che prevede un ampliamento dello 
screening degli studenti. Del personale scolastico, docente e non docente relativo alla pandemia da 
Covid-19. 
Delibera n.6 a.s. 2020/21 all’unanimità si aderisce al progetto 
 
PUNTO 4) PCTO/ASL; 
Il Progetto PCTO/alternanza-scuola-lavoro è in fase di attesa. Il percorso è stato trasformato per 
rispondere alle esigenze legate all’emergenza epidemiologica, pertanto tecnici e professionisti esterni 
verranno nel nostro Istituto e lavoreranno con gli studenti, e al contempo alcune classi saranno scelte 
per recarsi in attività produttive della zona attraverso accordi con la nostra scuola.  
Il  Dirigente Scolastico illustra la sua intenzione di inserire un momento di valutazione dell’esperienza 
del PCTO  che dovrebbe risultare dalla combinazione di un percorso di autovalutazione del ragazzo 
e dalla valutazione collegiale di una commissione costituita da  tre insegnanti. 
Delibera n.7 a.s. 2020/21 all’unanimità relativa al PCTO/ASL 
 
PUNTO 5) PROGETTO DI SOSTEGNO ALLO STUDIO CON ASSOCIAZIONE “POLIS” 

Il Dirigente Scolastico riferisce delle attività del aiuto allo studio che aveva già iniziato ad ipotizzare 
lo scorso anno scolastico. Dopo avere incontrato le famiglie dei ragazzi con qualche criticità nel 
rendimento scolastico, il Dirigente ha trovato ulteriore conferma della precarietà (anche economica) 
di molte situazioni che potrebbero essere risolte con attività di sostegno allo studio individuale. Il D. 
S.chiede al Consiglio la ratifica di un Patto di Comunità con l’associazione Culturale “Polis” 
seguendo anche le indicazioni della Regione Toscana che dovrebbe co-finanziare le attività. Il 
progetto prevede che studenti universitari o insegnanti volontari, opportunamente formati, assistano 
i ragazzi e le ragazze dell’Istituto nelle loro attività di studio pomeridiano nelle discipline linguistiche, 
matematica, fisica, discipline di indirizzo meccanico ed elettronico del triennio. 

Delibera n.8 a.s. 2020/21 all’unanimità 



PUNTO 6) VARIE ED EVENTUALI 

Il D.S. comunica al Consiglio di Istituto il Piano di rientro a scuola del 50% dell’11 gennaio 2021 
deliberato in sede di Gruppo di supporto emergenza Covid-19 con riduzione della prima e dell’ultima 
ora di lezione per motivi di natura tecnica, legati agli orari dei mezzi di trasporto e all’emergenza 
sanitaria (come previsto dal CCNL scuola 2006/2009 art.28 comma 8 e dalle Circolari Ministeriali 
n.243/79 e n.192/80). 
 
Il Dirigente Scolastico informa che il prossimo incontro degli studenti in Assemblea di Istituto 
prevede la partecipazione delle classi quarte e quinte; durante l’Assemblea, su richiesta degli studenti, 
sarà affrontato il tema della dispersione scolastica, attraverso la formazione e la presenza di Mariapia 
Veladiano. I ragazzi che parteciperanno personalmente all’evento si faranno poi carico della 
disseminazione di questo incontro presso i ragazzi delle classi terze, seconde e prime che non 
potranno essere presenti. 

Il Preside informa poi in merito a lavori e migliorie dell’ambiente scolastico. Il laboratorio di CNC e 
il laboratorio OMU saranno completati e perfezionati anche attraverso il contributo della Provincia. 
Sarà allestita una sala ristoro all’interno della scuola, senza produzione di alimenti, ma che permetterà 
comunque di avere un punto ristoro stabile. La sala della torretta sarà invece destinata alle attività di 
sostegno allo studio pomeridiano e ad area biblioteca/lavoro per i ragazzi e le ragazze della scuola. 

L’illuminazione esterna è stata infine implementata e messa a norma, è stato ripristinato il sistema di 
allarme ed è stato nuovamente impiegato un servizio di vigilanza notturna per la sicurezza ed il 
controllo dell’edificio scolastico. 
 
Il Dirigente infine ricorda che il 20 febbraio p.v. ci sarà l’evento conclusivo del progetto I-bike, 
organizzato dal nostro Istituto e da Cedit di Confartigianato, che prevede, in modalità a distanza, la 
presenza del Sindaco e degli Assessori del Comune di Prato, del Presidente della Provincia e 
dell’Assessora alla Istruzione della Regione Toscana. I ragazzi che sono coinvolti nel progetto 
parteciperanno in presenza. 
 
Dopo aver discusso tutti i punti all’ordine del giorno, il Consiglio di Istituto scioglie la seduta alle 
ore 15.30. 

Prato, 12/02/2021 

Il Segretario       Per il Presidente 

prof. Catia Valentini             D.S. Prof. Paolo Cipriani 


